

## 2023年度 保護者アンケート集計結果 回答数 38件

たあとるほいくえん 鳳 乳児・幼児園舎 2024年3月調査

1、たあとるほいくえんの保育活動についてどのようにお感じになりましたか？

とてもよかったです	よかったです	どちらともいえない	よくなかったです
71 %	29 %	0 %	0 %

2、ほいくえんでのお子さまの様子や生活習慣などの成長は、よくわかりましたか？

とてもよかったです	よかったです	どちらともいえない	わからなかった
66 %	34 %	0 %	0 %

3、子どもの育ちにとっての室内環境(自由あそびのコーナー・おもちゃ・絵本など)、いかがでしたか? ※ 未回答 1

とてもよかったです	よかったです	どちらともいえない	よくなかったです
46 %	46 %	8 %	0 %

4、ほいくえんでの行事の頻度はいかがでしたか？

とてもよかったです	よかったです	どちらともいえない	よくなかったです
55 %	39 %	3 %	3 %

※ コロナの影響により

5、給食やおやつの内容は、いかがでしたか? ※ 未回答 1

とてもよかったです	よかったです	どちらともいえない	よくなかったです
65 %	35 %	0 %	0 %

※ いっしょに食べたかった

6、職員の対応や雰囲気については、どのようにお感じになりましたか？

とてもよかったです	よかったです	どちらともいえない	よくなかったです
79 %	18 %	3 %	0 %

年度末アンケートにご協力いただきありがとうございます。

皆さまからいただいた温かいお言葉を励みに、

新年度も職員一同、さらにより良い保育活動を目指し、

邁進してまいりたい所存でございます。



7、一年を通して、感じたことがあれば、自由にお書きください。

乳児



☆ 先生方が毎日、普段の様子をノートでも口頭でもたくさん伝えてくれて、本当にうれしかったですし、安心して毎日を過ごせました !! 感謝しかありません。

みかん組の先生は、皆すてきな先生ばかりで、担任の先生以外の先生も○くん、○くんとたくさん可愛がっていただいて、たあとるほいくえんで、本当によかったです。

○歳児からの保育も不安でしたが、すぐにその不安もなくなって、過ごせたのも、みかん組の先生や他の先生方のおかげです。ありがとうございました。

☆ 通い始めた時から、色々と成長した所を感じる毎日です。

一人目の子なので、色々分からないこともあり、相談させてもらうこともあったのですが、その度に先生方には、色々アドバイスをいただきて、とても感謝しています。

自宅と園では、様子もきっと違うと思うのですが、それでも子どもの様子で、教え方や声掛けの仕方などを教えていただき、とっても楽になりました。

4月からも、よろしくお願いします。

☆ 本当にお世話になり、ありがとうございました。

子どもがどんどん成長していく姿を通して、保育園でたくさん学ばせてもらっていることを感じます。いつどんなときでも、先生方が笑顔で対応してくださり、安心して大事な子どもを預けられ、仕事から帰ってきた時もホットします。

いつも本当にありがとうございます。引き続き、宜しくお願いします。

☆ 初めての集団生活に馴染めるか不安でしたが、行事で子どもの成長した姿を見るたびに感心し、同時に先生方への感謝の気持ちでいっぱいになりました。

いつも一生懸命、子どもたちに向き合ってくださっていることが、すごく伝わります。

一年間、本当にありがとうございました。

☆ 一年間、ありがとうございました。

お迎え時や連絡帳を通して、毎日楽しく園生活を送っていると感じ、感謝しています。家でもお友だちや先生のお名前、○○したよ!とお話ししてくれ、成長を感じる一年でした。

☆ 赤ちゃんらしさから、子どもらしさに成長し、できることもたくさん増えたように思います。いつも先生方が手厚く、温かく保育してくださるおかげです。ありがとうございました。

- ☆ 子どもが、色々な先生たちに懐いているのが普段の様子から、よく分かりました。  
私自身もたくさんの先生に助けてもらいました。子どもも、私も息が詰まった時、  
保育園や先生という存在がいてくれることが、どこか支えになっていた部分がありました。  
親子でお世話になりました。たくさんの感謝です。ありがとうございました。
- ☆ 今年も、とても成長した一年でした。  
毎日楽しく保育園の話をしてくれて、楽しく園でもお友だちや先生と関わっているのが  
よく分かります。ありがとうございます。
- ☆ うんどうかいごっこ時は、大泣きだった子どもが、だんだん園でも自分を出せるようになって、その成長を先生方もいっしょに喜んでくださったことが、とてもうれしかったです。  
日々、ていねいに関わってくださるおかげだと、感謝しております。  
一年間ありがとうございました。
- ☆ お兄ちゃんが通っていた時もそうでしたが、先生たちがすごく優しくてていねいで、連絡帳を見ると、今日はどのように過ごしていたのか分かり、安心して預けることができ、仕事に行けます。ありがとうございます。  
親参加の行事も多すぎず、少な過ぎずで、参加していても、子どもにも親にもすごく配慮してくださっているなあと、感じました。来年度も、よろしくお願ひします。
- ☆ 子どもの成長をとても感じる一年でした。来年もたくさん遊んであげてください。  
いつもありがとうございます。
- ☆ なかなかまだ話せないので、ノートで詳しく生活の様子を知れてうれしかったです。
- ☆ 途中入園でしたが、とても成長して、たくさんできることができました。まだ、小さい子どもを預けて仕事へ行くことにさみしさを感じる日もある中で、先生方の懸命な保育に日々感謝しかありません。保育園で新しくできたことなども、その都度教えていただき、いっしょに成長を感じられてうれしいです。来年度も、よろしくお願ひいたします。
- ☆ いつも、ありがとうございました。



## 幼児

- ♡ 子どもが楽しく毎日、通えている姿がありました。ありがとうございました。
- ♡ 子どもの成長をとても感じる一年でした。先生方のご協力のおかげです。  
ありがとうございました。来年度も、よろしくお願ひします。
- ♡ 園児の性格を理解していただき、対応いただき感謝しています。
- ♡ 運動会を園庭で見てみたいです。参観日に親も給食が食べたいです。
- ♡ 安心して預けることができました。  
休みの日も、保育園に行きたいというくらい、楽しんで過ごしていたようです。
- ♡ 0歳からお世話になり、とても成長を感じました。  
保育室の中に保護者が入り、ロッカーの中を見られない分、持ち物が少なくなった時など、自分で言えるようにしていただきたいです。  
上靴の練習もですが、水筒の練習(重い物)をしていただけたら助かりました。
- ♡ 子どもの成長に合わせて、色々な経験をさせていただき、ありがとうございました。  
毎日、保育園に行くのを楽しみにしていました。残りの期間をどうぞよろしくお願ひします。
- ♡ 一人で抱え込んで悩んでいたことも、先生に話すことができたり、子どもの成長をいっしょに感じてもらったり、子どもも、先生やお友だちが大好きで、家以外にも安心できる居場所があるのだなと感じられて、子どもの心の中に温かい思い出として、残るのではないかなど、思います。
- ♡ 娘が毎日「保育園、楽しい！」「先生、だいすき！」と話してくれて、そんな楽しい保育園に通わせていただくことができて、親としては感謝しかありません。  
行事に参加させていただくたびに先生方の一生懸命さが伝わります。  
今年一年、本当にありがとうございました。

- ♡ 初めは行きたがらない時もあり、心配しましたが、先生やお友だちが温かく迎えてくれて、安心したようです。ありがとうございます。
- ♡ 地震の時は、「だんごむし」(うすくまる)、手を洗う時は、「オオカミ洗い」(指先洗い)「ブンブン洗い」や「おやま洗い」と、子どもが言っていて、保育園でしっかりと指導していただいていることに、たいへん感謝しています。  
まだ、赤ちゃんだと思っていた子どもが、理解&実践できていることに、成長を感じました。  
次年度も、引き続き、手洗い指導、よろしくお願ひします。
- ♡ 先生たちのおかげで、トイレや箸の持ち方が順調に進めることができました。  
子どもも園に行くのが、楽しみみたいで、毎日「寝たら保育園？」と、目をキラキラさせて話してくれるのがうれしいです。
- ♡ とても一人ひとりに合わせて関わってもらっていると思います。不満はありません。  
ひとつお願いがあるとすれば、幼児の方でクッキングができたら、いいなあと思います。  
食育のひとつとして、どうでしょう。  
外で遊んだり、泥遊びをしたりなど、家ではなかなかできない遊びをさせてもらえて、良い経験になっていると思います。  
お迎え時に園での様子を教えていただけて、園での成長を直接聞けてうれしいです。  
ただひとつ、他児のお迎えに来られる保護者の方が来た場合は、一旦話を止めて、迎えに来られた児を呼ぶか、他の先生に"○○くんお迎えです"と伝えてもらえると助かります。インターホンを押すのも、先生が入り口にいるしなあ、と遠慮してしまいます。迎えに来られているのに、そのまま話をするのは、話を聞いても申し訳ない思いもあります。逆に迎えに行った側は、声をかけてほしいなあとなると思います。
- ♡ 運動会は、室内より屋外がよかったです。(鳳公園を使う等)  
保育参観は、先着ではなく調整してほしかったです。  
先生が、皆と同じように教えていただいても、なかなかできない娘でも、できたところを褒めてくださり、違ったアプローチをしていただき、ありがとうございました。自信が少しでもつけば、一步踏み出し、チャレンジする姿を見て成長を感じることができました。
- ♡ 一年間、ありがとうございました。